
EMENTA:  REQUER INFORMAÇÕES SOBRE MATA NA AV.

ALFREDO RAVANELI

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Fomos procurados por diversos munícipes que transitam nos arredores

da mata localizada na avenida Alfredo Ravaneli próximo ao número 7755.

 Segundo nos relataram, existe uma mata próxima ao local mas em

condições de abandono e sem nenhuma zeladoria ou segurança.                                   

Os munícipes alegam que no local tem sido usado para esconderijos de

usuários de droga e entulho de lixos por alguns moradores da cidade que param de carro e jogam

móveis velhos e até animais mortos. No local não tem iluminação e já ocorreu diversos assaltos.

 
                   

     Diante do exposto,

    REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado ao

Exmo. Prefeito Duarte Nogueira, para que nos preste as seguintes informações:

1) O local é arêa de preservação ambiental? 

2) A prefeitura tem conhecimento destas denúncias?

3) O local é de responsabilidade de qual setor?

Sala das Sessões, 20 de outubro de 2022.

BRANDO VEIGA
Vereador - REPUBLICANOS 

REQUERIMENTO Nº 7391/2022
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